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Ortsverwaltung Weitenung 
 
ö 6/2019 

 
 

 

 
Niederschrift  

 
über die öffentliche Ortschaftsratssitzung am Mittwoch, 25.09.2019, 

im Bürgersaal der Ortsverwaltung Bühl-Weitenung, Weitenunger Str. 16 
 

Sitzungsdauer: 19:00 – 20:30 Uhr 
 
 
Anwesend sind: 
 
1. Vorsitzender Daniel Fritz, Ortsvorsteher 

 

2. Ortschaftsräte Philipp Ernst 
Bertram Frietsch 
Christian Müller 
Stefanie Regenold 
Nicole Burkart  
Rüdiger Huck 
Birgit Lorenz  
Herbert Lutterodt  
Mario Nitzsche 

  
3. Zuhörer keine 

  
4. Presse keine 

  
5. Protokollführerin Jasmin Seiler 
 
Tagesordnung 
 

1. Bürgerfragestunde 
2. Informationen durch den Ortsvorsteher 
3. Anfragen durch Ortschaftsräte 

 
TOP I 
Bürgerfragestunde 
keine Anfragen 
 
 
TOP II 
Informationen durch den Ortsvorsteher 

- Die Baugenehmigungen für Flst.-Nr. 32, 4190, 2419; 2420, 3180; 3181; 3182 wurden erteilt. 
- Dank und großes Lob an das Team BuK für die Durchführung des erfolgreichen Open-Air-

Kinos. 
- Die Badesaison an der Badestelle Witstung endet am 30.09.2019. Es verlief alles positiv und 

es gab sehr wenige Vorkommnisse, was auch durch die Kontrollblätter der ehrenamtlichen 
Helfer/innen bestätigt wurde. 
Aufgrund des „wilden“ Parkens entlang der Kreisstraße K3736 wird ein Parkschild mit dem 
Hinweis „Parkplatz am Sportplatz“ angebracht. Ebenso werden auf beiden Straßenseiten Hal-
teverbotsschilder aufgestellt. Das Parken am Sportplatz hat sehr gut funktioniert. Im Okto-
ber/November wird es noch eine Besprechung mit den ehrenamtlichen Helfer/innen geben. 

- Der Seniorenausflug verlief wieder reibungslos, es waren über 80 Senioren/innen dabei, die 
Resonanz war sehr gut. Dank auch an die beiden Ortschaftsrätinnen Birgit Lorenz und Nicole 
Burkart, die die Fahrt mitbegleitet haben. 

- Für den Leader-Antrag (Umbau Lagerräume von „Rheintalhalle“ zu Bürgercafé und Neubau 
Kultur- und Bürgerbühne) wurde von Seiten der Stadt alles erledigt. Es bleibt nun die Ent-
scheidung des Regierungspräsidiums abzuwarten. Die komplette Planung wird von Architekt 
Thoma in einer der nächsten Ortschaftsratssitzungen vorgestellt. 
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- Bericht über die Initiative einer Schülerin im Rahmen der weltweiten Aktion „Plant-for-the-
Planet“, Bäume in Weitenung zu pflanzen. 

o Ortschaftsrat Rüdiger Huck teilt mit, dass die Bäume in der Witstung (Allee) nicht 
mehr gesund aussehen und man diese evtl. durch neue austauschen sollte. 

Ortsvorsteher Fritz findet die Idee gut, die aber erst geprüft werden muss. 
o Ortschaftsrat Rüdiger Huck erklärt, dass er es schön fände, wenn jeder Verein einen 

Baum spenden würde. 
o Ortschaftsrat Bertram Frietsch teilt mit, dass Bäume nicht nur gepflanzt, sondern auch 

gepflegt werden müssen. Es ist nicht gut, wenn die Bäume gepflanzt werden und spä-
ter dann verwahrlost ausschauen. Es gibt in Weitenung viele städt. Baume, die nicht 
gepflegt werden. Es müssten daher eher Patenschaften für die Pflege der bestehen-
den Bäume gesucht werden. Neue Bäume sollten daher nur gepflanzt werden, wenn 
gleichzeitig auch die Patenschaft für die Pflege mit übernommen wird, ansonsten ist 
diese Aktion nicht so zielführend. 

o Ortschaftsrat Rüdiger Huck erkundigt sich, ob es eine Ersatzbeschaffung für die ge-
fällten Bäume bei der Grundschule gibt. 

Ortsvorsteher Fritz teilt mit, dass er dies klären wird. 
 

 
TOP III 
Anfragen durch Ortschaftsräte 
 
Ortschaftsrat Herbert Lutterodt: 
Nach dem Open-Air-Kino gab es Rückmeldungen, dass es auf dem Parkplatz beim Friedhof sehr 
dunkel war. Ist der Parkplatz dort beleuchtet? 

Der Vorsitzende teilt mit, dass der vordere Bereich des Parkplatzes ausreichend beleuchtet 
ist. Lediglich der hintere Teil des Parkplatzes sei nicht beleuchtet. 

 
 
Ortschaftsrat Christian Müller: 
Sind die Parkplatzmarkierungen am Friedhof in Weitenung schon erfolgt? 

o Ortsvorsteher Fritz gibt bekannt, dass dies noch nicht erfolgt ist, aber beim Ordnungsamt be-
kannt ist. Die Straßenmarkierungsarbeiten werden bei der Stadt Bühl - Ordnungsamt gesam-
melt und wenn genügend Meldungen vorliegen, wird eine Spezialfirma damit beauftragt.  

 
Wie schaut es mit der Pflege der Pfarrer-Gräber am Friedhof aus? Es war mal angedacht, dass die 
Grabsteine erhalten bleiben und versetzt werden.  

o Wird geprüft. 
 
Ortschaftsrat Philipp Ernst: 
Beim diesjährigen Brunnenfest wurde festgestellt, dass das Wasser bei starkem Regen im Bereich 
des Schulhofes der Grundschule nicht abgeflossen ist. Das Wasser stand dort noch am darauffolgen-
den Nachmittag. 

o Der Vorsitzende teilt mit, dass dies schon mal ein Thema war und überprüft werden muss. 
 

Was passiert mit der Trafostation in der Gleißlestraße? 
o OV Fritz lässt prüfen, ob es durch den Breitbandausbau und die Verlegung der Stromleitun-

gen eine Änderung gibt. 
 
 

Ortschaftsrätin Nicole Burkart: 
Ist es erlaubt, dass jeder einen Kleidercontainer auf sein Anwesen stellen darf? 

o Ortsvorsteher Fritz gibt bekannt, dass nach Aussage vom Ordnungsamt jeder bei sich einen 
Kleidercontainer aufstellen darf, solange dieser auf dem privaten Grundstück steht. 

 
 
Ortschaftsrat Mario Nitzsche 
Im Zuge des Breitbandausbaus wurde der Gehweg in der Weitenunger Str. 1A in Richtung Müllhofen 
neu gepflastert. Am Ende des Gehweges, wurde allerdings das Gehwegpflaster nicht ausgetauscht, 
dort befindet sich noch das alte Gehwegpflaster, das mitten in einer Hofeinfahrt endet. Besteht die 
Möglichkeit die letzten Meter vom Gehweg auch noch durch die neuen Pflastersteine zu ersetzen? 

o Der Vorsitzende teilt mit, dass er mit der Firma Kontakt aufnehmen wird. 
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Ortsvorsteher:      Der Ortschaftsrat: 
 
 
 
----------------------------------    --------------------------------------- 
Daniel Fritz      Philipp Ernst 
 
 
Protokollführerin:  
 
 
 
----------------------------------    --------------------------------------- 
Jasmin Seiler      Herbert Lutterodt 


